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 顛 末 書 

名 称 第３回 お出かけ市長室～市長と語ろう！まちづくり意見交換会～ 

日 時 令和６年７月 30 日（火） 19：00～20：30 

会 場 西部公民館 ２階 研修室 

出席者等 

・中野市長 湯本 隆英 

・一般参加者 19 名 

・総合計画策定支援業務 委託業者 ２名 

・事務局：４名 

計 26 名 

 

次第 

 

１ 開  会 

 

２ 第３次中野市総合計画・前期基本計画の策定に向けて 

 

３ 市長講演 

 

４ 意見交換 

 

５ その他 

 

６ 閉  会 

 

発言内容 別紙のとおり 
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会 議 状 況 
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別紙 発言内容（意見交換部分のみ） 

 

Ｑ 子どもが４人いるが、県外に出て行って帰ってこない。市内就職した場合 

奨学金を免除する、雇用を生み出すなど、対策をお願いしたい。 

Ａ 魅力のあるまちづくりについて、財政的な裏付けも必要だが、いいご意見 

があればぜひ教えていただきたい。 

 

Ｑ 去年からコープの移動販売やってもらえるようになった。継続を望む。 

Ａ 移動販売車は１台稼働しており、２台目「とくし丸」もリースで動いて 

いるので、ご利用いただきたい。 

 

Ｑ 中野平中学校西側の道路は生徒がよく走っているが、車もスピードを出す 

ので、道路改良の余地はないか。 

Ａ 現場を確認する。 

 

Ｑ 電車の時間に合わせて、バス時間をずらしてもらいたい。学生が効率よく 

利用できない。 

Ａ 10月に長電バスが時間改正するので、協議する。 

 

Ｑ 大俣に公園がなくなったので、公園がほしい。 

Ａ 意見としてお聞きする。 

 

Ｑ 農産物被害防止の意味で、要所要所に防犯カメラ設置していただきたい。 

Ａ プライバシーの関係で賛否がある。農作物の盗難があるので、ＪＡなどと 

も協議し、支援が可能であればしていく。 

 

Ｑ 今回の総合計画も、拠点ごとに「西部」「北部」等、地域コミュニティご 

とにたててもらうと、地域住民も興味を持ちやすい。 

Ａ 土地利用計画等は地域編を設けている。県の総合計画も地域ごとに分けら 

れている。分けられるか研究していく。 

 

Ｑ 市で市民が使える駐車場を整備してもらえると、移住者にとっても使いや 

すいのでは。公共交通の停留所の近く等に。 

Ａ 上今井駅では駐車場、駐輪場の拡張を行ってきている。笠倉壁田橋ができ

たことにより、替佐駅周辺で駐車場整備ができないか、財政的な面を含めて

研究していく。 
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Ｑ アンバサダーについて、発信ができる市民に宣伝大使を任命することも面 

白いのではないか。 

Ａ V tuberの「信州なかの」がいるが、若い人に人気がある。その他、牧選

手や宮島礼吏さんなど著名な方に発信していただいているが、無名の方だと

マーケティング的には厳しいのではないかと考える。 

 

Ｑ 入札制度について、入札すると皆さん赤字を出しても札を入れることがあ

る。購入と修理を分けた制度にしてもらいたい。修理は一般にも平均に出し

ますというような。 

Ａ 公用車に関していえば、今年度からすべてリース方式に変更したところで 

ある。 


